

Un liceo y escuela coronelina exigen mejor infraestructura

Comunidades de ambos establecimientos se encuentran manifestándose por las condiciones en las que estudian.

Alison Rodríguez Arriagada
cronica@estrellaconce.cl

Dos establecimientos educacionales de Coronel se manifiestan en contra de las actuales condiciones de infraestructura. Se trata del Liceo Juan José Latorre Benavente de Isla Santa María y la Escuela Arturo Hughes Cerna.

“Solicitamos de manera urgente se realice un arreglo inmediato al sistema eléctrico de nuestro establecimiento, para así poder volver a nuestras funciones en las condiciones básicas que necesitamos para entregar una educación de calidad a nuestro estudiantes”, señalaron desde la escuela mediante un comunicado.

En este contexto, desde la Dirección de Educación Municipal señalaron que se encuentran en conversaciones con la comunidad escolar y así también que ya están tra-



LA COMUNIDAD DE LA ESCUELA ARTURO HUGHES DE CORONEL PIDEN MEJORAS EN LA INFRAESTRUCTURA DEL ESTABLECIMIENTO.

bajando para poder solucionar los problemas que les aquejan.

“Lamentablemente son instalaciones muy antiguas y necesitamos hacer cambios para los tiempos que hoy día corren, se necesita mucha más electricidad, por lo que estamos buscando fórmulas, tenemos un plan de contingencia en el que visitamos la escue-

la y ya se estaba restaurando el servicio, y realizando algunos cambios que estamos haciendo de cosas que son más técnicas como el cambio del automático, tubos de equipos de convencionales a led, nos va a permitir mejorar la eficiencia energética de la escuela”, dijo Victoria García, de la Dirección de Educación coronelina.

Mientras que en Isla Santa María vienen sobrellevando la toma del establecimiento desde julio pasado, en el que han establecido reuniones online y presenciales con autoridades para el arreglo a la infraestructura, especialmente en el techo y las canaletas, esto debido a que el liceo suele inundarse por las goteras, lo que impide el desa-

rrollo normal de las actividades académicas.

“Necesitamos hechos, acá se ha mentido mucho, presentaron el proyecto de \$550 millones de pesos para esta nueva modificación que se hará el próximo año. Ahora el compromiso para que los niños se reintegren en sí se supone que será el 1 de septiembre, pero a este día yo no sé si la munici-

palidad ha mandado la totalidad de lo requerido por los maestros de la isla para cambiar la techumbre del liceo. Las autoridades dijeron que trajeron el 80% del material, cosa que no fue así, venían un par de palos y el material de policarbonato, pero eso es una sola parte”, expresó a La Estrella Herminda Henríquez, apoderada del Liceo Juan José Latorre Benavente de puerto norte.

MUNICIPIO

Desde la Municipalidad de Coronel enfatizaron que en cuanto a ese establecimiento educacional, la comunidad ya informó que las clases se retoman el 1 de septiembre, por solicitud de ellos. Por otro lado, los materiales para reparaciones ya estarían en el territorio insular, por lo que esperan que prontamente se puedan realizar estas modificaciones a la infraestructura. ☺